

Piden que Diputación asuma la gestión del aeródromo con ayuda de los usuarios

El club Millaérea organiza hoy una concentración de avionetas y vehículos antiguos

J.S. / Soria

El responsable del club Millaérea y campeón del mundo de autogiro, Marcos Chuliá tiene claro cuál debe ser el modelo que debe aplicarse en el aeródromo para que la instalación comience a funcionar de forma regular. Chuliá, que ha sido consultado por la Diputación, considera que la mejor opción es que la institución provincial asuma la gestión y cuente con la colaboración de los usuarios de la instalación.

«Ya se lo he planteado a la Diputación, que lo gestionen con la colaboración de los usuarios» comentó el responsable del Millaérea. Chuliá considera que el modelo que hasta ahora ha intentado la institución provincial, que pasa por una gestión a través de una empresa privada, es «equivocado». El piloto explicó que ya dio su opinión al res-



Imagen de archivo del aeródromo. / ALVARO MARTÍNEZ

pecto a la Diputación antes de que sacaran el último pliego, que quedó desierto. «Ya dijimos que era inviable» subrayó añadiendo que con las condiciones que recogía el pliego «no salen las cuentas».

«Lo primero que tenemos que hacer es facilitar el uso de las instalaciones» manifestó. Chuliá reconoció que «el concepto que hay en Soria es que el aeródromo está cerrado y que no funciona, pero si

hay cosas, incluso se pudo haber traído el campeonato de España de ultraligeros». El piloto insistió en que «si quieren darlo a un empresa el aeródromo hay casi que regalarlo para poder potenciarlo a nivel social».

El club Millaérea organiza hoy una concentración de aviación deportiva y coches antiguos junto con la asociación Laurel de Baco. Chuliá explicó que está prevista la llegada de una quincena de aviones y una veintena de vehículos. Los participantes recorrerán lugares emblemáticos de la provincia como Numancia o San Saturio. «El acto puede ser una demostración de que se pueden hacer cosas» aseguró Chuliá. El piloto recordó además que es un evento que los colectivos organizan «desinteresadamente».